

MSC Schatthausen lud ein

## Maifest am Wasserfall – Sportler zeigten ihr Können



*Die Gäste fühlten sich beim MSC ausgesprochen, neben dem kulinarischen Köstlichkeiten wurden sie auch sportlich bestens unterhalten mit den waghalsigen Trials rund um das Gelände des neuen Wasserfalls*



*Fotos: khp*

(co). Das jährliche stattfindende Grillfest des MSC Schatthausen am 1. Mai hatte in diesem Jahr eine besondere Attraktion. Der neue Wasserfall sorgte für eine ganz besondere Atmosphäre und im stündlichen Wechsel konnten die Besucher die Fahrkünste der Motorrad- und Fahrradtrialer bestaunen. Aus dem Motorradbereich waren 6 Fah-

rerinnen und Fahrer bereit, an diesem Tag im Wasserfall ihr Können unter Beweis zu stellen. Die jüngste Fahrerinnen konnte mit ihren gerade mal 9 Jahren zeigen, was sie schon kann. Die beiden ältesten Fahrer sind beide 1990 geboren. Einer der beiden kämpft in diesem Jahr bei der Schweizer Meisterschaft um Ruhm und Ehre, und der ande-

re bei der Deutschen Meisterschaft. Beide konnten, wie auch alle restlichen Fahrer, ihr Können eindrucksvoll demonstrieren.

Die Fahrradtrialer hatten einen 26-jährigen „alten Hasen“ am Start. Er konnte eindrucksvoll demonstrieren, dass man auch mit dem Fahrrad den Wasserfall bezwingen kann. Zu einem spä-

teren Zeitpunkt konnten noch ein paar jüngere Fahrer ebenfalls unter Beweis stellen, dass sie beim MSC auch schon Einiges gelernt haben und auf einem guten Weg sind. Das Küchenteam und viele fleißige Helfer, wie auch das gute Wetter, trugen auch dazu bei, dass es ein großartiges Maifest war.